
UN SOLO CAPO 

 
 

   La Parola di Dio in I° Corinzi 11:3 dice: “Voglio pero’ che sappiate che il Capo di 

ogni uomo e’ Cristo…” L’apostolo Paolo non lascia a fraintendimenti quando dice 

che, sopra l’uomo, cioe’ ogni uomo, vi deve essere soltanto un unico Capo. Egli in 

modo chiaro e inequivocabile ne da anche il nome: Cristo Gesu’. Cosa ci vuole dire 

lo Spirito Santo tramite questo verso? Che al di sopra di ogni uomo che vive su 

questa piccola terra, dovrebbe esserci una sola autorita’ e non molteplici come 

invece accade. Oggi l’uomo e’ spinto a destra e a sinistra da una infinita’ di capi. 

Alcuni sono religiosi, altri politici, altri ancora economici e cosi’ di seguito. Invece per 

“l’uomo credente”, su di se’, ha un unico capo ed e’ la Parola di Dio. Cristo significa 

proprio questo: la Parola unta per il nostro giorno.  

Allora se un uomo prende su di se’ tale Capo, non dovra’ mai pentirsi poiche’ e’ la 

scelta migliore. Gesu’ Cristo non solo e’ nato Capo e Re, ma lo ha anche provato con 

la Sua stessa vita e con le Sue opere. Quando ha parlato, cio’ che ha detto, si e’ 

compiuto alla lettera. Basta indagare nelle profezie, nella storia, per conoscere che 

tutto cio’ che e’ scritto di Lui si e’ adempiuto alla perfezione (II° Corinzi 1:20).  

E’ triste vedere oggi che uomini e donne, prendono per capi una religione o un uomo 

considerato superiore. Quale uomo potrebbe mai prendere il posto di Cristo? Nella 

chiesa Cattolica di capi ne sono stati visti tanti nei secoli. Il Papa e’ considerato il 

vicario di Cristo sulla terra. Guardando al passato, non ci sono stati peggiori uomini 

che i papi, ad eccezione di qualcuno, che il sacerdozio di prete lo ha preso con 

timore e rispetto. La storia vaticana e’ costellata da brutte vicende, e in quanto alla 

fede, tutti i suoi insegnamenti sono antiscritturali. Se prendiamo il catechismo, i vari 

dogmi e li confrontiamo con la Parola di Dio, non possono reggerne minimamente il 

confronto. Purtroppo cosi’ come ha fatto la Cattolica ha fatto anche la Protestante 

evangelica. Ha lasciato il vero “capo” della Parola, per prendere un surrugato in 

dogmi e credi umani completamente inventati. E’ vero come e’ scritto in Apocalisse 

17° che le figlie tornano alla madre. 

Per corretteza, devo dire che lo stesso sta accadendo anche nelle file delle chiese 

del Messaggio. Stanno lasciando il vero Capo della Parola rivelata, per andar dietro 

dottrine puramente inventate. Quando si storce la Scrittura o le citazioni (II° Pietro 

3:15-16), se ne ricava soltanto una montagna di bugie. In questo Trattato non entro 

nelle varie eresie riscontrate in questi ultimi anni. Il falso non puo’ reggere davanti al 

Vero se messo a confronto, come le tenebre non reggono davanti all’intensita’ della 

luce. E’ proprio la natura dell’uomo di avere al di sopra di se’ un capo. Vediamo in 

Genesi 11°, come tutti gli uomini scelsero come capo, il primo re-sacerdote Nimrod, il 

risultato fu una Torre di confusione. Per questo motivo, l’uomo di cui parla Paolo e’ 

un “uomo” rigenerato dallo Spirito Santo, nato di nuovo. Il fratello Paolo si riferisce ad 

un vero credente, non al vecchio uomo adamitico, ma a quello nuovo in Cristo. Non 



piu’ l’uomo con l’immagine terrestre ma quello che porta l’immagine celeste (I Corinzi 

15°).  

Io sottoscritto, come credente, mentre mi trovavo in ginoscchio pregando, ricevetti 

questa rivelazione: il Capo di ogni uomo e’ Cristo. Amen! Quindi vale anche per me, 

che devo avere al di sopra della mia vita un solo Capo. Come nel corpo umano deve 

esserci un capo, una testa che guida e manda impulsi a tutte le membra del corpo, 

allo stesso modo e’ nel Corpo di Cristo. La Parola e’ quella Roccia divina che dirige 

la Chiesa di Gesu’ Cristo (Matteo 16°). Io come membro, per sola grazia di Dio, ho 

accettato quel Capo sulle mie ginocchia. Quando gli occhi si aprono, si puo’ vedere 

la bellezza dello Spirito Santo in tutta la Sua santita’ (Salmo 110:3). 

Puoi constatare la Sua divina guida che non sbaglia mai. Se un capo ti fa sbagliare 

dirigendoti fuori strada, che sia un uomo o una religione o una dottrina, questo vuol 

dire che non e’ un vero capo costituito da Dio. L’unica cosa che puoi fare e’ fermarti e 

cambiare strada. Gesu’ Cristo stesso nella carne era sottoposto ad un Capo 

superiore, il Padre Dio Onnipotente. Allo stesso modo il Messaggio deve essere 

sottoposto alla Scrittura, come Gesu’ Cristo diceva: “Il Padre e’ maggiore di Me” 

(Giovanni 14:28). Chi sono io per cambiare le sane Parole del Signore? Chi sono io 

da aggiungere o togliere alla Verita’? (Apocalisse 22°). 

Se diciamo di essere credenti, allora dovremmo essere tutti uniti, cosi’ come lo erano 

i primi Cristiani (Atti 2:1). Essi erano tutti uniti sotto la Parola di Dio e nessuno lo puo’ 

smentire (Atti 1:14). Come mai noi siamo totalmente disuniti e uniti sotto altri “capi”? 

Il motivo e’ che non si e’ stati veramente rigenerati (Giovanni 3°). Purtroppo c’e’ stato 

una grande produzione di false nascite. Quando un uomo incontra il Signore nella 

Sua presenza, sa chi e’ il suo Capo. La natura stessa ci insegna che, quando le 

anatre si radunano per l’emigrazione, ad un tratto una di esse emette un grido e tutte 

le altre la seguono. In questo Tempo della Fine la Bibbia ha emesso il “grido” in 

questo Messaggio, gli Eletti si sono messi in fila dietro di Esso. Coloro che non sono 

venuti e’ perche’ non hanno la natura di quel Capo, quindi non ne conoscono il 

“grido” che ne segue. I predestinati invece conoscono la Parola e la sua Rivelazione, 

si sono sottomessi alla sola autorita’ che riconoscono: la Parola di Dio. Amen! 

Caro lettore e lettrice, cosi’ come io agisco, cosi’ alla fine mi ritrovero’ in bene o in 

male. Durante la storia e in questi ultimi anni specialmente, abbiamo veduto tanti 

autodefiniti capi. Quando sono stati messi alla prova col fuoco della Parola (I Corinzi 

3°), sono stati inceneriti e risultati mendaci. Veramente la parola dell’uomo e’ fallace 

e quella di Dio e’ verita’ (Romani 3:4). Con questo breve Trattato, voglio richiamare 

l’attenzione di ogni lettore a tornare al vero Capo, la Parola di Dio che e’ l’unica 

autorita’ veramente riconosciuta. Certamente tutti possiamo dire di crederlo, ma poi 

le opere mostrano il contrario. Quindi non soltanto con la bocca, ma con i fatti, 

dobbiamo credere ed operare sotto un solo Capo riconosciuto. Troppe volte 

dimentichiamo che un giorno dovremmo rispondere al giusto Giudice, di come 

abbiamo operato in vita e di quale capo ci siamo fatti guidare. Allora per una cosa di 

cosi’ vitale importanza, vogliamo essere superficiali? Prendiamo su di noi il Capo 

giusto e non quello presunto, affinche’ quando il Signore ritornera’, non ci troveremo 

delusi ed illusi di aver corso in vano. 

Auguro ad ogni lettore, di prendere sul serio le Parole dell’apostolo e di mettersi in 

sincera preghiera davanti a Dio. In questo modo sapro’ se veramente Cristo, la 

Parola, e’ il mio Capo che mi guida. Dio sia lodato! 
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